



Laissez vous *renverser* par ce Chardonnay !
Ce premier blanc boisé au profil moderne vous surprendra avec ses arômes d'agrumes, sa vivacité et sa longueur.

Let yourself *be bowled over* by this Chardonnay!
This first woody white with a modern profile will surprise you with its citrus aromas, liveliness and length.



Terroir

Cailloutis argilo calcaire.

Cépages

Chardonnay 100%

Rendements

55 hl/ha

Vinification

Récolte de nuit dans des parcelles sélectionnées. Fermentation alcoolique à températures maîtrisées. Vinification avec du bois poursuivie par un élevage de 6 mois sur lies fines.

Dégustation

Robe jaune clair aux reflets or. Arômes complexes d'agrumes avec des notes douces, saveurs gourmandes, vivacité. En bouche, il offre une belle longueur dotée d'une agréable fraîcheur et d'une finale harmonieuse.

Conseils

A boire bien frais sur des gambas, un homard, des huîtres chaudes, des ris de veau et pourquoi pas un foie gras mi-cuit.

Divers

Bourgogne Authentique - 750 ml
Cartons de 6 bouteilles debout
570 bouteilles / pal EURO

Soil

Gravel limestone-clay soil.

Grape varieties

Chardonnay 100%

Yield

55 hl/ha

Winemaking

Harvested at night from selected plots. Alcoholic fermentation at controlled temperatures. Vinification with wood, followed by 6 months' ageing on fine lees.

Tasting

Light yellow colour with golden highlights. Complex citrus aromas with sweet notes, gourmet flavours and liveliness. Long on the palate, with a pleasant freshness and a harmonious finish.

Advice

Drink well chilled with prawns, lobster, warm oysters, sweetbreads and, why not, semi-cooked foie gras.

Other

Authentic Burgundy shape - 750ml
Boxes of 6 upright bottles
570 bottles on EURO pallet

[DOWNLOAD PHOTO HD](#)

